

Donnerstag 13. Juni 2024

Tagesfahrt ins Taubertal nach Wertheim, Kloster Bronnbach, Gamburg

An der Mündung von Main und Tauber liegt Wertheim, die nördlichste fränkische Stadt Baden-Württembergs. Die erste urkundliche Erwähnung der Stadt fand bereits um das Jahr 800 statt. Die Altstadt ist sehr sehenswert.

Das Kloster Bronnbach ist eine ehemalige Zisterzienserabtei aus dem 12. Jahrhundert. Es ist ein Baudenkmal von besonderer Bedeutung. Der heutige bauliche Eindruck wird jedoch maßgeblich vom Barock geprägt.



Im 12. Jahrhundert wurde die Gamburg als Gipfelburg erbaut. Seit 1980 ist die Burg im Privatbesitz. Die 1986 entdeckten spätromanischen szenischen Malereibefunde des Palas gehören zu den ältesten erhaltenen Profanen Wandmalereien nördlich der Alpen und entstanden vor 1219.

Wir dürfen uns auf eine interessante Führung von Goswin von Mallinckrodt im Kloster Bronnbach und auf der Gamburg freuen.

08.30 Abfahrt in Waiblingen Sonderbusbahnhof

11.00 Stadtführung in Wertheim

Anschließend Mittagspause

14.00 Führung Kloster Bronnbach

15.30 Führung Gamburg

16.30 Kaffee und Kuchen im Burghof

17.30 Rückfahrt

19.30 Ankunft Waiblingen

Bus, Führungen, Trinkgelder sowie Kaffee und Kuchen € 89,00.

Mittagessen auf eigene Kosten.

Mindestteilnehmer 22 Personen, max. 30.

Leitung: Edith Sontheimer

Anmeldung erforderlich: kontakt@hvwn.de

Anmeldeschluss 23. Mai 2024